



Offizielles Organ des Chorverbandes Rheinland-Pfalz e.V.

# singendesland



Nr. 1 | März 2014 | Jahrgang 65 | [www.chorverband-rheinland-pfalz.de](http://www.chorverband-rheinland-pfalz.de)

## Meisterlicher Klang der Herzen

*Gleich zwei Meisterchöre und der SonntagsChor Rheinland-Pfalz gaben sich am 16. März 2014 in der evangelischen Kirche zu Birkenfeld/Nahe ein Stelldichein. Zusammen mit Chören und Solisten aus der Region, veranstaltete der landesweit bekannte Auswahlchor an diesem Tag um 17.00 Uhr ein Benefizkonzert zugunsten der „Initiative Kinderglück“ der Lotto Rheinland-Pfalz Stiftung.*

„Das verspricht am 16. März in Birkenfeld ein wirklich hochkarätiges Chorkonzert zu werden“, freute sich der künstlerische Leiter vom „SonntagsChor Rheinland-Pfalz“, Mario Siry, schon vor der Veranstaltung. Denn mit dem gemischten Chor „Gesangverein ‚Eintracht‘ Reichenbach“, unter der Leitung von Karlheinz Prem sowie dem „Gemischten Chor Fohren-Linden“, geleitet von Gerd Sackenheimer, gestalteten zwei Meisterchöre des Landes-Chorverbandes Rheinland-Pfalz das Benefiz-Konzert mit dem „SonntagsChor Rheinland-Pfalz“ und dem erstklassigen „Knap-

penchor Bundenbach“, der unter der musikalischen Leitung von Franz-Josef Hoffmann steht. Als instrumentalsolistischer Gast war Annedore Krauß an der Orgel zu hören.

„Kinderglück im Klang der Herzen“ lautet das Motto, unter dem der „SonntagsChor Rheinland-Pfalz“ im ganzen Bundesland als Konzertpartner der Lotto Rheinland-Pfalz Stiftung



Der 55-köpfige „Gemischte Chor Fohren-Linden“ ist mehrfacher Meisterchor im Chorverband Rheinland-Pfalz e.V.



Offizielles Organ des Chorverbandes Rheinland-Pfalz e. V.

# singendesland



Nr. 1 | März 2014 | Jahrgang 65 | www.chorverband-rheinland-pfalz.de



Der „Gesangverein ‚Eintracht‘ Reichenbach“ mit derzeit 35 Sängerinnen und Sängern errang bereits viermal den Titel Meisterchor im Chorverband Rheinland-Pfalz e. V.

Die „Initiative Kinderglück“ tritt auf und Spenden sammelt. Dazu laden sich die rund 55 chorerfahrenen Sängerinnen und Sänger des bisher einzigen, wirklich landesweiten Auswahlchores auch immer musikalische Gäste aus den entsprechenden Regionen ein.

„Wir wollten am 16. März Chormusik in wirklich begeisternder und mitreißender Form präsentieren. Primäres Ziel war an diesem Tag natürlich, mit unserer sichtbaren Begeisterung für das Singen im Chor, einen wirklich ansprechenden Spendenbeitrag für die ‚Initiative Kinderglück‘ zu sammeln. Darüber hinaus sehen wir uns aber auch als ‚Botschafter‘ für das Singen im Chor. Wir wollten zeigen, dass das Singen im Chor unendlich viel Spaß macht und sicherlich für jede Altersgruppe das passende Repertoire dabei ist“, begeisterte sich der Konzertpartner vor Ort, der Regional-Chorleiter Chordirektor Gerd Sackenheim, für das „Kinderglück“-Projekt vom „SonntagsChor Rheinland-Pfalz“.

„Im Jahr 2014 wird die ‚Initiative Kinderglück‘ die Spendenerlöse an Kinder mit geistiger Behinderung und deren Familien weiterleiten“, erklärte Werner Mattern, der Chormanager vom SonntagsChor Rheinland-Pfalz,

das Anliegen der Initiative der Lotto Rheinland-Pfalz Stiftung. Schirmherrin der „Initiative Kinderglück“ ist die Ministerpräsidentin des Landes Rheinland-Pfalz, Malu Dreyer. Für die „Kinderglück“-Sammelaktion 2014 – unter dem Titel „Wir sind was Besonderes“ – hat der bekannte Sänger Guildo Horn die Patenschaft übernommen.

Das große Benefiz-Chorkonzert am 16. März 2014 in Birkenfeld war bereits die vierte „Kinderglück“-Konzertveranstaltung vom „SonntagsChor Rheinland-Pfalz“. In 2013 und im Februar 2014 wurden bereits drei Konzerte dieser Art durchgeführt, die bisher einen Gesamterlös von über 3600 Euro erbrachten.

Das auf Birkenfeld folgende Konzert wird ein exklusives Gala-Chorkonzert des „SonntagsChores Rheinland-Pfalz“ am 17. Mai 2014 sein. Der Chor ist dann in Hagenbach/Pfalz zu Gast. Karten für das Gala-Chorkonzert sind bereits im Vorverkauf zum Preis von 10,00 Euro erhältlich bei T. Meyerer, Tel. 07273-4100 oder via E-Mail an [gartenmeyerer@t-online.de](mailto:gartenmeyerer@t-online.de). Am darauffolgenden Sonntag, dem 18. Mai, ist der „SonntagsChor Rheinland-Pfalz“ in der Staatskanzlei in Mainz zu Gast. Eine stets aktuelle Übersicht mit Beschreibungen zu weiteren Terminen erhält man auf <http://fanpage.sonntagschor.de>.



Der „Knappenchor Bundenbach 1885 e.V.“ ist der einzige Knappenchor in Rheinland-Pfalz. Die hohe Qualität ihres Chorgesangs haben die zurzeit 27 Sänger schon auf zahlreichen Benefizkonzerten und Konzertreisen gezeigt.